



So seh ich's

# Landtag BW - Schweigeminute für Vergewaltigungsopfer abgelehnt



**Warum sollte man eigentlich keine Schweigeminute für Vergewaltigungsopfer abhalten? Verhindert der interne Machtkampf der Bundestagsparteien die Identifikation mit diesen Opfern? An einem Beispiel wird aufgezeigt, wie der Antrag auf eine Schweigeminute abgelehnt und dadurch auch das natürliche Empfinden des Volkes übergangen wurde.**

Warum sollte man eigentlich keine Schweigeminute für Vergewaltigungsopfer abhalten?  
Herzlich willkommen bei „So seh ich`s“. Ich bin Matthäus und es geht heute um genau darum.

Dr. Christina Baum von der AFD stellte letzten Sommer, am 14.06.2018, einen Antrag für eine Schweigeminute, um an die vergewaltigten Frauen und Mädchen der letzten Monate zu gedenken. Und auch an die Todesopfer zu gedenken. Und zwar war der aktuelle Zustand so: da wurde ein 13- jähriges Mädchen auf dem Nachhauseweg bei Velbert von 8 jugendlichen Ost-Europäischen Migranten vergewaltigt. Aber dieser Antrag stieß auf viel Widerstand. Und zwar auch von den Grünen, von Hans-Ulrich Sckerl zum Beispiel. Der sagte: „Die AFD macht Politik auf dem Rücken der Opfer und instrumentalisiert diese Opfer, um mehr Wählerstimmen zu bekommen.“ Meine Frage dazu ist: „Wieso sollte man keine Schweigeminute abhalten? Wieso wollten die meisten Politiker das nicht in diesem Landtag?“ Ich meine, da identifiziert man sich doch mit diesen Opfern, mit diesen traumatisierten Menschen und auch mit den Todesopfern. Ich meine, das ist doch was ganz Natürliches. Anscheinend hat das Volk bei den meisten Parteien keinen großen Stellenwert. Und ich möchte einfach nur sagen, das ist doch der Grund weshalb die AFD so viel Zufluss hat und Zulauf, so viel Wählerstimmen bekommt. Ich meine, da muss man sich doch gar nicht wundern. Ich wünsche Euch auf jeden Fall noch einen nachdenklischen Abend und alles Gute. Bis zum nächsten mal.

von mkr.

## Quellen:

[https://www.landtag-bw.de/files/live/sites/LTBW/files/dokumente/WP16/Plp/16\\_0065\\_14062018.pdf](https://www.landtag-bw.de/files/live/sites/LTBW/files/dokumente/WP16/Plp/16_0065_14062018.pdf)(Seite 4-5)  
<https://www.derwesten.de/region/gruppenvergewaltigung-velber-jugendliche-urteil-wuppertal-id215508369.html>

## Das könnte Sie auch interessieren:

#AfD - [www.kla.tv/AfD](http://www.kla.tv/AfD)

#SoSehIchs - seh ich's - [www.kla.tv/SoSehIchs](http://www.kla.tv/SoSehIchs)

---

## Kla.TV – Die anderen Nachrichten ... frei – unabhängig – unzensiert ...



- was die Medien nicht verschweigen sollten ...
- wenig Gehörtes vom Volk, für das Volk ...
- tägliche News ab 19:45 Uhr auf [www.kla.tv](http://www.kla.tv)

Dranbleiben lohnt sich!

Kostenloses Abonnement mit wöchentlichen News per E-Mail erhalten Sie unter: [www.kla.tv/abo](http://www.kla.tv/abo)

---

### Sicherheitshinweis:

Gegenstimmen werden leider immer weiter zensiert und unterdrückt. Solange wir nicht gemäß den Interessen und Ideologien der Systempresse berichten, müssen wir jederzeit damit rechnen, dass Vorwände gesucht werden, um Kla.TV zu sperren oder zu schaden.

**Vernetzen Sie sich darum heute noch internetunabhängig!**

Klicken Sie hier: [www.kla.tv/vernetzung](http://www.kla.tv/vernetzung)

---

Lizenz:  Creative Commons-Lizenz mit Namensnennung

Verbreitung und Wiederaufbereitung ist mit Namensnennung erwünscht! Das Material darf jedoch nicht aus dem Kontext gerissen präsentiert werden. Mit öffentlichen Geldern (GEZ, Serafe, GIS, ...) finanzierte Institutionen ist die Verwendung ohne Rückfrage untersagt. Verstöße können strafrechtlich verfolgt werden.